

commandant que le règlement des marchés soit amendé de façon à ce qu'une seule licence soit accordée à une même personne ou compagnie, et que cette licence donne droit à cette personne ou à cette compagnie seule de faire le commerce de viandes, volailles, dans l'établissement désigné dans la licence.

Résolu: De référer aux Avocats de la Cité afin de savoir si la Ville a le pouvoir d'adopter tel règlement.

Soumise une résolution du Conseil adoptée le 9 juin 1913, transmettant à cette Commission une proposition de M. l'échevin Martin appuyée par M. l'échevin Poissant, à l'effet de tenir un referendum pour connaître l'opinion des électeurs sur certains changements dans l'administration des affaires de la Ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette Commission ne croit pas qu'il serait opportun de soumettre aux électeurs une question aussi complexe que celle que M. l'échevin Martin propose de soumettre.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires en date du 26 juin 1910, transmettant à cette Commission un rapport du Surintendant des Parcs en réponse à une question de M. l'échevin Blumenthal au sujet de l'opportunité de défendre aux automobiles de circuler sur les pistes du Parc LaFontaine.

Résolu: De transmettre une copie de ce rapport à l'échevin Blumenthal afin de savoir s'il a quelque autre suggestion à faire à ce sujet.

Soumis et lus les documents suivants:

1<sup>o</sup> Une résolution du Bureau des Commissaires en date du 18 juin 1913, transmettant à cette Commission une communication de M. J. Dagner, au sujet des accidents d'asphyxie qui arrivent aux plombiers par suite du fait que les tuyaux à gaz ne sont pas pourvus de robinets d'arrêt;

2<sup>o</sup> Une communication du Club Ouvrier St-Jean-Baptiste à l'effet d'obliger les propriétaires à poser des robinets d'arrêts sur les conduites à gaz de la Montreal Light, Heat and Power Company;

3<sup>o</sup> Un rapport du Bureau des Commissaires en date du 26 juin 1913, transmettant à cette Commission une communication de l'Union des Journaliers Plombiers des Etats-Unis et du Canada, insistant pour que l'on oblige les propriétaires à poser des robinets d'arrêts sur les tuyaux à gaz, afin d'éviter des accidents.

Résolu: De référer ces documents aux Avocats de la Cité afin de savoir si la Cité a le pouvoir d'adopter un règlement pour forcer les compagnies qui vendent du gaz, ou les propriétaires qui se servent de ce combustible, de poser des robinets d'arrêts afin d'éviter les accidents.

Soumise une résolution du Bureau des Commissaires en date du 21 juin 1913 au sujet de la plantation des arbres, et transmettant à cette commission différentes communications à ce sujet.

Résolu: De retourner ces documents au Bureau des Commissaires et de prier ledit Bureau de bien vouloir obtenir de ses officiers un rapport suggérant les mesures qui devraient être adoptées à ce sujet.

Ajournement.

JULES CREPEAU,  
Greffier-Adjoint de la Cité.

kets, recommending that the by-law concerning markets be amended, so that one licence only be granted to the same person or company and that the said licence shall give the right to that person or to one company only to trade in meats and fowls in the establishment described in the license.

Resolved: That said report be referred to the City Attorney, in order to know whether the City has the right to adopt such a by-law.

Submitted a resolution from Council, adopted on the 9th June 1913, transmitting to this Committee a motion of Ald. Martin, seconded by Ald. Poissant, for the holding of a referendum, in order to know the opinion of the electors on certain changes in the administration of the City's affairs.

Resolved: That a report be made to Council that this Committee does not think that it would be advisable to submit to the electors such an intricate question as that which Ald. Martin proposes to submit.

Submitted a report from the Board of Commissioners, adopted on the 26th June 1910, transmitting to this Committee a report from the Superintendent of Parks in reply to a question from Ald. Blumenthal anent the advisability of prohibiting the traffic of automobiles in the roadways of LaFontaine Park.

Resolved: That a copy of same be transmitted to Ald. Blumenthal, in order to know whether he has any other suggestions to make in this connection.

Submitted and read the following documents:

1. A resolution of the Board of Commissioners, dated the 18th June 1913, transmitting to this Committee a communication from Mr. J. Dagner, in connection with accidents of asphyxia to which plumbers are exposed when gas pipes are not provided with stop-cocks;

2. A communication from the "Club Ouvrier St-Jean-Baptiste" to compel proprietors to install stop-cocks on the gas conduits of the Montreal Light, Heat & Power Company;

3. A report from the Board of Commissioners, adopted the 26th June 1913, transmitting to this Committee a communication from the Union of Journeymen Plumbers of United States and Canada, insisting upon the use of valves on gas pipes in order to prevent accidents.

Resolved: That said documents be referred to the City Attorneys, in order to know if the City has the right to adopt a by-law compelling the companies selling gas, or the proprietors using said fuel, to install stop-cocks, so as to prevent accidents.

Submitted a resolution from the Board of Commissioners, adopted the 21st June 1913, concerning the planting of trees and transmitting to this Committee different communications thereon.

Resolved: That said documents be referred back to the Board of Commissioners with a request that they obtain from their officials a report suggesting what measures should be adopted in this connection.

Adjourned.

JULES CREPEAU,  
Asst.-City Clerk.